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谈到音乐指挥家汤沐
海大师，作为唯一获得格
莱美奖的华裔指挥家，也
是第一位华裔指挥家进入
欧洲国家级歌剧院担任首
席 指 挥 ，可 谓 是 无 人 不
晓。被誉为“当代最具国
际 影 响 力 的 华 裔 指 挥
家 ”，其 父 也 是 享 誉 中 国
的著名电影导演汤晓丹。
近日，印尼最大华文日报
《国际日报》有幸连线汤沐
海大师，就其音乐生涯背
景、目前工作情况及今后
展望进行访谈。

问：汤 大 师 ，都 说“ 艺
术无边界”，作为中国著名
电 影 导 演 之 子 ，您 觉 得 您
父亲从事的电影事业对您
的 音 乐 指 挥 生 涯 有 何 影

响?
答：艺 术 当 然 是 相 通

的，尤其是电影绘画视觉
艺术与听觉艺术是紧密不
分的；如果电影观赏中缺
少音效，那整体感觉和陈
述 的 故 事 将 无 意 义 且 乏
味；因此，拍摄电影时精神
和肉体是不可分割的。我
小时候经常在我父亲的电
影制片厂观摩他的拍摄制
作，这段时光点都无不影
响了我今后的音乐生涯。

问：您 有 众 多 的 头 衔
和 荣 誉 ，但 至 今 让 您 最 为
难忘的一场演出和最值得
引以为豪的荣誉是什么?

答 ：那 一 定 是 在 1983
年首场指挥专业世界级的
柏林爱乐乐团，也是因为

那一场演出的成功我被世
界各大乐团所认可并从此
登上世界的舞台。当时 34
岁的我用近一年的时间去
准备这场音乐会，至今也
是我人生中最永生难忘的
一场演出。

问：您 的 父 亲 幼 年 侨
居 印 尼 ，您 对 印 尼 音 乐 整
体 评 价 是 什 么? 是 否 有 意
今后与印尼音乐进行合作
的打算?

答：从 我 出 生 到 青 少
年这段记忆中，由于中印
关系一直友好，所以当时
接触印尼流行音乐还是比
较频繁，比如至今我还能
哼 唱 的《星 星 索》；其 次 ，
我父亲当时也在印尼居住
过一段时间，作为印尼华

侨的儿子，再加上父亲从
事电影导演一行，当时对
印尼音乐并不陌生，尤其
感觉它的打击乐接近于巴
西 、澳 洲 音 乐 的 热 带 风
格。希望今后有机会能到
印尼与印尼音乐大师，如
多年的朋友黄胤灵（Noor-
man Widjaja) 一 起 切 磋 音
乐，毕竟我也是特别喜爱
印尼的环境和文化。

问：您 的 女 儿 汤 苏 珊
目前在小提琴演奏界也灼
有 名 声 ，如 之 前 您 父 女 在
华山之巅合作的大型演出

《天 下》备 受 关 注; 您 在 对
其未来的音乐艺术生涯上
有何期望?

答：我 的 女 儿 从 心 底
里喜爱并继承爷爷和我给

她留下的艺术家的传统，
对我个人来说算是惊喜。
因为毕竟在现代的环境中
不能特意苛求子女继承事
业，过度勉强和制压也容
易适得其反。苏珊目前已
参加过一些大型的世界舞
台，除了自信还不怯场，我
也为此感到非常骄傲和自
豪；也希望今后能带她去
不同国家地区走走，尤其
是印尼。

问：您 是 否 可 分 享 目
前的重点工作或有何新的
创 作 曲 目 与 印 尼 读 者 分
享?

答：交 响 乐 或 歌 剧 院
的原创作品由于受社会形
态影响，带有其特殊性，因
此 在 西 方 世 界 中 不 易 理

解。目前，为了纪念我心
中最爱的音乐家德彪西逝
世 160 周 年 ，我 亲 自 热 衷
寻找合适的演员、组建室
内乐团并加以辅导，希望
将他唯一的歌剧《佩列阿
斯和梅丽桑德》改成一个
10 多个乐手的小型室内”
情绪剧”，并尽快与各听众
分享。

就如汤大师对欣赏古
典音乐所建议道:“需轻松
随意自在的一个态度，要
学会给自己松绑。”最后，
我们再次感谢汤沐海大师
接受本报记者的专访，并
希望他的古典音乐能够被
更多的听众，尤其是印尼
的音乐爱好者所熟知、喜
爱和欣赏。本报记者叶露

松绑感受古典音乐期待更多印尼合作
——专访世界著名音乐指挥家汤沐海大师
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【本 报 讯】投 资 部 长/
投资统筹机构主任巴赫里
尔（BahlilLahadalia）称 ，我
国在管理中小微企业方面
的成绩，仍然未尽人意。

巴赫里尔于周三（2022
年 7 月 6 日）在中爪省卡朗
安 雅（Karanganyar）县 对 个
人中小微企业者颁发营业
证时说道：“我说国家在管
理中小微企业方面还没达
到 最 佳 状 态 ，这 是 我 的 肺

腑之言。”
这可以从国家银行向

中小微企业人士拨出少量
的 信 用 贷 款 中 看 出 ，迄 今
仅达到 18.7%，即总信贷 6,
200 万亿盾当中的 1,127 万
亿盾。

巴赫里尔解释说：“根
据 总 统 的 指 示 ，2023-2024
年必须向中小微企业拨出
的信贷至少为 30%。这意
味着，如果现在只是 1,127

万亿盾，如果增长 30%，这
意 味 着 大 约 1,600 到 1,700
万亿盾。”

他 强 调 说 ，中 小 微 企
业 的 银 行 信 贷 低 ，是 因 为
大量非正规中小微企业没
持有营业执照。

他说：“为什么呢？因
为过去我是生意人时料理
许 可 证 ，不 用 说 要 见 县 长
和 市 长 ，要 见 局 长 比 登 天
还难。” （松鹤）

【本 报 讯】印 尼 公 司
很 快 就 要 开 始 向 新 加 坡
出 口 鸡 肉 。 这 是 印 尼 农
业部于周三（7 月 6 日）回
答 亚 洲 新 闻 频 道 的 问 题
时给出的答案。

此 前 ，新 加 坡 于 6 月

30 日 宣 布 接 受 印 尼 为 进
口冷冻、冻结和加工鸡肉
的新来源国。

据 新 加 坡 食 品 局 称 ，
印 尼 有 三 家 公 司 获 准 向
新 加 坡 出 口 鸡 肉 和 鸡 肉
产 品 。 其 中 两 家 公 司 是

泰 国 食 品 集 团 Charoen
Pokphand 在 印 尼 的 子 公
司，另一家是印尼冷冻食
品 巨 头 Japfa Comfeed 的 子
公司。

亚 洲 新 闻 频 道 写 道 ，
印 尼 农 业 部 主 任 美 拉 莎

丽（Tri Mela Sari）告 诉 亚 洲
新闻频道，这三家获得认
证 的 公 司 还 未 将 其 产 品
出口到新加坡。

她 说 ：“ 这 些 公 司 何
时 可 以 开 始 向 新 加 坡 出

口鸡肉，这取决于印尼公
司 与 其（新 加 坡）同 行 之
间 商 对 商 的 谈 判 。 出 口
多 少（鸡 肉）也 取 决 于 商
对商的谈判。”

卫生部动物产品加工

和营销经理补充说，目前
还 有 其 它 十 二 家 印 尼 公
司 正 在 寻 求 向 新 加 坡 出
口 鸡 肉 产 品 的 许 可 证 。
所 有 的 申 请 都 已 提 交 给
新加坡食品局。 （松鹤）

【本报讯】至到今年中
旬，拉尼娜现象和强降雨
使 Bumi Resources 上市公司
（BUMI）的 煤 炭 产 量 蒙 上
了一层阴影。巴克里集团
煤矿股票发行人重新考虑
到 2022 年底的生产目标。

BUMI 经理经和公司秘
书 迪 勒 布（Dileep Srivas-
tava）披露，其方尚未公布
2022 年上半年经营业绩的
结果。但根据估计，BUMI
六个月的煤炭开采量和销
售 量 ，达 到 3,500 万 -3,600
万吨左右。

迪 勒 布 说 ，拉 尼 娜 现
象 和 2021 年 12 月 以 来 的
高降雨量仍在阻碍着生产
的 过 程 。 BUMI 还 计 划 今
年 的 煤 炭 产 量 达 到 7,900
万至 8,300 万吨。

该目标略高于 2021 年
的 7,800 万吨左右。然而，
BUMI 目 前 的 目 标 低 于 此
前的期望，即到 2022 年底
力争 8,100 万-8,600 万吨的
产量。

迪 勒 布 于 周 三（7 月 6
日）对媒体说：“如果拉尼
娜现象消退，我们希望达

到 2022 年 的 指 导 方 针 。
我们有望供应国内市场义
务的需求。”

BUMI 的 煤 炭 生 产 ，将
得 到 两 家 子 公 司 Kaltim
Prima Coal (KPC) 有 限 公 司
和 Arutmin Indonesia 有 限 公
司 的 支 持 。 KPC 贡 献 更
高，估计比率为 2:1。

在 销 售 方 面 ，迪 勒 布
认为下半年的煤炭需求依
然强劲。俄乌战争的影响
仍然是驱动因素，因为俄
罗斯化石燃料的供应受到
制裁。 （松鹤）

农业部：印尼将尽快向新加坡出口鸡肉

巴赫里尔部长称
国家管理中小微企业还未达到最大程度

雨季扰乱了BUMI生产的煤炭


